Wieso lässt sich ELiA (auf einmal) nicht mehr öffnen?

Dies kann daran liegen, dass Sie Ihre Java- Version aktualisiert haben und die Sicherheitseinstellung dadurch im Java Control Panel auf "*Hoch*" gesetzt wurde.

Lösung: Setzen Sie die Sicherheitseinstellung über "Start" -> "Systemsteuerung" -> "Java" wieder auf "*Mittel*" herab. Nachdem Sie diesen Schritt vollzogen haben, sollte sich ELiA nun öffnen lassen.

Mit der Einführung der Version ELiA 2.4 voraussichtlich im 1. Quartal 2014 wird das Herabsetzen der Sicherheitseinstellung nicht mehr nötig sein.

Unter http://www.java.com/de/download/help/jcp security.xml finden Sie Hinweise, wo sich das Java Control Panel auf Ihrem Rechner befindet.

Sicherheitswarnung:

Beim Start des Programms kann eine Sicherheitswarnung von Java auftreten.



Die Anwendung ist in der öffentlichen Verwaltung erstellt und kann bedenkenlos geöffnet werden.